

## Encuentran muerta a 'Kala', uno de los ocho lince reintroducidos en CLM

16/09/2014 (16:15)

Ciudad Real, 16 sep.- 'Kala', uno de los ocho ejemplares de lince ibérico que hace algo más de un mes fueron reintroducidos en Castilla-La Mancha, fue encontrado muerta ayer al noroeste de la zona de reintroducción, en el término municipal de Villamanrique (Ciudad Real).

Según ha informado hoy el proyecto Life+Iberlince en su [página web](#), se desconocen las causas que ha provocado la muerte de este ejemplar de lince, que ha sido trasladado al Centro de Recuperación del Chaparrillo, dependiente del [Gobierno](#) de Castilla-La Mancha, donde se le está practicando la necropsia.

'Kala' era una hembra que provenía del centro de cría en cuatividad de Silves (Portugal) y que fue liberada junto a 'Kivu' el pasado día 12 de julio en una finca de Castellar de Santiago (Ciudad Real). [EFE](#)

- 2014 Intereconomía Publicaciones S.L. Calle Modesto Lafuente 42 28003 Madrid España. [Protección de datos](#) . [Nota Legal](#) . [Publicidad](#) . [Cookies](#) . [Quiénes somos](#) . [Dónde estamos](#) . [Google+](#)